

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Setelah melakukan Asuhan Kebidanan Berkesinambungan pada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas, bayi baru lahir yang dilakukan pada Ny S umur 30 tahun multipara yang dimulai pada bulan Januari 2018 sampai dengan bulan Maret 2018, Penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa dalam melakukan Asuhan Kebidanan Berkesinambungan dengan hasil :

1. Asuhan Kebidanan Kehamilan pada masa kehamilan sudah sesuai standar. Asuhan Kehamilan pada ke Ny S umur 30 tahun dari awal melakukan kunjungan ANC pada usia kehamilan 36^{+2} minggu pada tanggal 26 Januari 2018 sampai dengan tanggal 23 Februari 2018 usia kehamilan 40^{+1} minggu. Ny S sudah melakukan Pemeriksaan Antenatal Care sebanyak 4 kali dengan standar 10T. Dari buku KIA dan RM ibudikehamilan umur 1-4 bulan ibu mengatakan memiliki riwayat asma. Dari hasil pengkajian dan pemeriksaan pada usia kehamilan 36^{+2} - 40^{+1} minggu penulis tidak menemukan kelainan atau komplikasi pada ibu dan bayi saat kehamilan.
2. Asuhan Kebidanan Pada Persalinan sudah sesuai dengan standar Asuhan Persalinan Normal (APN). Asuhan Persalinan pada Ny S umur 30 tahun dilakukan pada hari Senin, 06 Maret 2018 dengan usia kehamilan 41^{+3} minggu di Rumah Sakit Rajawali Citra dengan

persalinan induksi dengan indikasi post-date dan sudah dilakukan sesuai dengan manajemen asuhan kebidanan.

3. Asuhan Kebidanan Nifas sudah sesuai dengan standar yang ada. Pada Ny S umur 30 tahun dilakukan kunjungan nifas sebanyak 2 kali, pada kunjungan pertama penulis memberikan KIE tentang teknik menyusui dan ASI eksklusif 6 bulan. Pada kunjungan ke dua penulis memberikan terapi komplementer yaitu pijat oksitosin.
4. Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir sudah sesuai dengan standar, pada bayi Ny S dilakukan kunjungan neonatus sebanyak 2 kali, pada asuhan bayi baru lahir 11 jam penulis memberikan asuhan tentang perawatan tali pusat dan pada kunjungan ke-2 yaitu umur bayi 7 hari penulis memberikan asuhan komplementer pijat bayi.
5. Asuhan Kebidanan Keluarga Berencana sudah sesuai dengan standar yaitu pada Ny S umur 30 tahun memutuskan untuk melakukan kontrasepsi MAL dan melanjutkan dengan KB suntik 3 bulan.

B. SARAN

1. Bagi Klien Khususnya Ny. S

Disarankan bagi Ny S memiliki kesadaran untuk selalu memperhatikan dan memeriksakan keadaan kehamilannya secara teratur sehingga ibu dapat merasa yakin dan nyaman karena sudah mendapatkan informasi tentang pentingnya pendampingan pada saat kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan KB dengan melakukan pemeriksaan rutin di pelayanan kesehatan

2. Bagi tenaga kesehatan khususnya bidan di Klinik Kedaton

Disarankan bagi bidan khususnya di Klinik Kedaton untuk mempertahankan pelayanan asuhan kebidanan secara baik dan meningkatkan mutu pelayanan agar dapat mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan kesehatan dan bisa diterapkan sesuai teori. Dan meningkatkan tindakan promotif seperti pemberian penyuluhan dan pendidikan kesehatan yang terjadwal.

3. Mahasiswa Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani

Disarankan bagi mahasiswa bisa menjadi contoh dokumentasi atau referensi untuk bahan pengembangan kasus-kasus yang lain, serta dapat menerapkan asuhan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan yang telah ditetapkan sesuai dengan kewenangan bidan. Serta diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan ketrampilan untuk menerapkan Asuhan Kebidanan Berkesinambungan bagi mahasiswa kebidanan.